



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

イマジン
ロータリー2022-2023 年度
国際ロータリーのテーマ

会長 小祝 年織
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・篠原 啓一・橋 幸市

(先週例会) 2023年6月14日 NO. 33

(本日例会) 2023年6月21日例会(通算 NO. 3011)

本日のプログラム(6月21日)

- ☆ 移動例会 鵜の岬 ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 会長・幹事・地区委員慰労会

◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 横須賀 忠行 様
(ひたちなかRC)

◎ 会長タイム(小祝会長)

こんにちは。本日もお集まりいただきましてありがとうございます。例会も残すところ今日を入れて3回で、肩の荷も少し下りてきたところです。あらためて申しますと、常陽銀行さんで会場をお貸しいただけるということで、来月からは例会場は常陽銀行さんになります。来週は、親睦ゴルフとあじさい植栽が重なっていますが、それぞれ出られる方はぜひご参加お願いします。

事務局の滑川さんの件ですが、仕事がハードすぎて辞めたいというのではないことを確認しました。そろそろどなたか代わりの方を見つけていた

だきたいということです。ずっとやっていただきたいとは思いますが、人間には人生のタイムスケジュールもありますから、できるだけ早く次の方を見つけて繋げていけたらと思います。

本日職業奉仕委員会担当例会ということだったのですが、益子委員長が欠席とのことで、再度和田忠彦副委員長に卓話をお願いしました。よろしくお願いします。

横須賀ガバナー補佐、1年間お世話になり、ありがとうございました。

◎ 横須賀ガバナー補佐退任後挨拶

こんにちは。昨年7月に何もわからない中で補佐を引き受けて1年が経ちました。昨年6月の第2分区の会長幹事会で話し合った結果、今年度は、一昨年行った海岸清掃ではなく、それぞれのクラブが自分たちで考えた地域に合った環境美化活動をするということで、無事実施することができました。また、3年ぶりでIMを開催し、大懇親会も座席指定にして密にならないように計画をして皆さんにご参加いただきました。第2分区で集ま

れる唯一の機会ですので、ロータリーのことを勉強することも大事ですが、メインは親睦を中心に考えて行こうということで、記念講演もサザコーヒーの鈴木会長に来ていただきました。1年間皆さんと一緒にいろいろな事業をやらせていただきまして、何とかガバナー補佐の任を終えることができました。ありがとうございました。

◎ 幹事報告（木村幹事）

- ① 委員会事業報告書の提出ありがとうございました。全部の委員会からいただきました。
- ② 6/10（土）日立ロータリークラブ創立70周年記念式典に会長と出席しました。ガバナー、タイとネパールの友好クラブの方々、多くのロータリアンの方々、大井川知事始め多くの来賓の方々が参加されて盛大に開催されました。
- ③ 6/17（土）第2回会長・幹事会 小祝会長出席
- ④ 日立・下館RCこの指とまれ事業「ネパールの貧しい子供たちへの就学支援」完了報告書
- ⑤ 新旧理事会議事録を回覧します。

◎ 副幹事報告（石川剛副幹事）

回覧…6月新旧理事会議事録、6/21願かけあじさい植栽出欠表、この指とまれ事業完了報告書、市報、水戸・水戸東クラブ会報

- ・7月のプログラムの訂正…7/19例会の会計報告は2022-23年度の決算報告です。
- ・次年度例会・行事日程、訂正版委員会編成表を配付しました。
- ・7/6（木）クラブ奉仕第1・第2合同委員会開催
18:00～ ばんび

◎ 職業奉仕委員会担当卓話（和田忠彦副委員長）

今月は職業奉仕月間です。皆さんロータリークラブには五大奉仕部門があるのはお分かりだと思います。お配りした資料をご覧ください。第二部門の職業奉仕のところを読んでもなかなか理解できない、果たして自分の職業奉仕がこういった立場で行えているかどうかわかりません。ただ、「四つのテスト」というのが職業奉仕の大切なところとして掲げられています。ここですと自分の行動している職業に関して検証することが可能なのかなと考えつつも、普段はひたすら仕事に励む

という形で進んでいるのかなと思います。

私の職業奉仕の話をさせていただきます。私は若宮八幡宮の宮司をしています。「敬神生活の綱領」というのがあり、神職または氏子総代等が集まって会議を開く時に、私たちの行動がこの規範に合っているかどうかということを確認するという意味で、皆さんで唱和します。私たち神道に携わる者の生活の綱領として進んでいるということになるかと思います。

5月14日に若宮八幡宮御神幸祭を奉仕しました。これは、550年も続いている御祭りです。これを成し遂げるということが大事な職業奉仕なのかなと思います。御神幸祭は神社にとって最も大切な御祭りです。…御神幸祭について…

550年続く御祭りを今回無事お勤めできて、あとに繋ぐことができたということは、職業を奉仕していて一番嬉しいことなのかなと思います。今朝も5時半に起きて、6時には太鼓を打って全部開ける、そうすると何人ものお参りの人が来るんですね。そういう人たちとお話ををして、草を刈って、というような職業奉仕ができているのが幸せなのだと思います。また、ロータリーに入って皆さんと一緒に活動できるからかなと思います。これからもお世話になります。

◎ ニコニコボックス（小林副委員長）

共通テーマ

「ようこそ横須賀忠行ガバナー補佐。そして、お世話になりました。」 20名

自由テーマ

「1年間お世話になりました。」 横須賀忠行様

今週計	22,000円
累計	1046,000円

◎ 出席委員会報告（塩原吉博委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
31名	20名(mu)	3名	71.43%

前週訂正出席率 -.% (マイクアップ -名)